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Niederschrift
über die Sitzung

des Bezirksausschusses Beller

Vorsitzender:

CDU:

SPD:

Bündnis90/DIE GRÜNEN:

Stellvertretende Mitglieder:

Sitzungs-Nr.: Beller/007/20-25

Sitzungs-Tag: 01.06.2023

Sitzungs-Ort: Beller, Hembser Straße,
Mehrzweckhalle

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr

Steinhage, Hermann CDU

Groppe, Stefan

Köhne, Antonius

Stieneke, Florian Vertretung für R. Giefers

Beineke, Karl

Knobloch, Peter

Müll, Ralf CDU

Tagesordnung Drucksache Nr.

Öffentliche Sitzung

1. Baumaßnahmen Dorfgemeinschaftshaus; Sachstand

2. Vergabe der Vereinsfördermittel 2023

3. Vergabe der Mittel 2023 nach Hauptsatzung

4. Vorstellung der Dorfchronik durch den Heimatpfleger
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Der Vorsitzende Steinhage eröffnet die Sitzung.

Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken.
Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest.

Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt:

Öffentliche Sitzung

Karl Beineke (Vorsitzender des Betreibervereins Beller) führt die anwesenden
Mitglieder des Bezirksausschusses durch den neu entstandenen Anbau,
erläutert ein paar Baumaßnahmen und klärt über den Sachstand auf.

Der Vorsitzende Steinhage bedankt sich für die geleisteten Arbeiten, die von
Ehrenamtlichen durchgeführt wurden.

Es wird vorgeschlagen, die Mittel von insgesamt 560,22 € wie folgt zu
verteilen:

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Beller beschließt einstimmig, die Vergabe der
Vereinsfördermittel 2023 wie folgt:

Seniorenteam Beller 250,00 €
Schützenverein Beller 103,00 €
Förderverein der Feuerwehr Beller 103,00 €
Schießverein Beller 104,22 €

5. Bekanntgaben

5.1. Straßenausbau

6. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

6.1. "Johann-Fleckner-Straße"

1. Baumaßnahmen Dorfgemeinschaftshaus; Sachstand

2. Vergabe der Vereinsfördermittel 2023
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Beschluss:

Der Bezirksausschuss Beller beschließt einstimmig, die Mittel 2023 nach
Hauptsatzung in Höhe von 432,90 € an den Betreiberverein Beller zu
verteilen.

Hermann Steinhage stellt die Chronik von Beller vor. Er gibt Erläuterungen
zur Führung einer Chronik und lässt die Mitglieder einen Blick in die
Unterlagen werfen.
Ein Exemplar der Chronik befände sich noch in Familienbesitzt, ein Gespräch
zum Erhalt dieser soll in nächster Zeit geführt werden, so Herr Steinhage.

Stefan Groppe macht den Vorschlag, die Chronik von 1945 bis zum jetzigen
Zeitpunkt in einer kompakten Zusammenfassung der Öffentlichkeit
zugänglich zu machen.

Der Vorsitzende Steinhage erläutert, dass der Neubau der Straße, die zum
Schießstand führt, sich verzögert, da die Fördermittel aufgebraucht sind.

Zudem regt er an, dass es wichtig sei, zum jetzigen Zeitpunkt mit den
Planungen für den Ausbau in der Straße „Grüner Grund“ zu beginnen.

a) Gitterroste
Stefan Groppe fragt erneut an, warum die Gitterroste an der Ecke „Johann-
Fleckner-Straße“ noch nicht ausgetauscht/erneuert wurde, da die jetzige
Roste eine Gefährdung darstelle. Hermann Steinhage sagt zu, sich um diese
Angelegenheit zu kümmern.

b) Graben

Der Graben, der unter der „Johann-Fleckner-Straße/Hembser Straße“
verläuft, soll auf seine Durchlässigkeit kontrolliert werden.

3. Vergabe der Mittel 2023 nach Hauptsatzung

4. Vorstellung der Dorfchronik durch den Heimatpfleger

5. Bekanntgaben

5.1. Straßenausbau

6. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

6.1. "Johann-Fleckner-Straße"
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Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Steinhage
die Sitzung.

gez. Unterschriften:

Hermann Steinhage Stefan Groppe
(Vorsitzender) (Schriftführer)


